
Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ortsrates Kirrberg  
vom 11.03.2025 

 
 

Top 6 Kerwe 2025 
 
Der OV erläutert, dass es von vielen Bürgern und Bürgerinnen in Kirrberg den 
Wunsch gebe, eine Kerwe durchzuführen.  
 
Es gehe erstmal grundsätzlich darum, ob eine Kerwe durchgeführt werden solle. 
Alles Weitere könne dann mit den Vereinen und Verbänden in Kirrberg besprochen 
werden.  
 
ORM Dejon fragt nach, ob es möglich wäre über das Kulturamt eine Band zu 
organisieren.  
 
Der OV teilt mit, dass er mit dem Kulturamt in Kontakt treten werde, um die Details 
zu besprechen. 
 
 
Beschluss:  

Der Ortsrat beschließt, auch im Jahr 2025 wieder eine Kerwe zu ermöglichen.  
Im Austausch mit Kirrberger Vereinen soll nach einer Möglichkeit gesucht werden, 
ein gastronomisches Angebot zu realisieren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 
 


